



## ► FORMACIÓN

## El Congreso Internacional de la Asociación Europea de Profesores de Español llega a Ávila

REDACCIÓN / ÁVILA

Ávila acoge el Congreso Internacional de la Asociación Europea de Profesores de Español que tratará sobre la enseñanza del español en el contexto de las artes y la cultura.

Se desarrollará en la Escuela de Educación y Turismo durante esta semana y en él se esperan más de 120 participantes. Entre ellos se encuentra el rectora de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, que se encargará de la inauguración que tendrá lugar este lunes en la Cámara de Comercio.

Se trata de 49 congreso de este tipo y en él se reunirán docentes llegados desde casi todos los países europeos, Estados Unidos, México, Argentina, China, Taiwán, Japón, Uzbekistán o Gambia, entre otros. Este año, el conclave analizará la enseñanza del español en el contexto de las artes y la cultura, disciplinas que ayudan a comprender una lengua en su totalidad.